

Grenoble le 28 mai 1951

Cher camarade,

Tu vas peut-être penser que nous rouspétons tout le temps mais tu nous demandais le 2 mai, de toute urgence nos votes pour le comité inter-directions, nous avons répondu de toute urgence (le 5 mai), et depuis grand silence. Nous ne savons même pas le résultat de nos votes, et nous savons encore moins ce que devient le dit comité. Qu'un copain du bureau fasse un effort et fasse le minimum pour nous tenir au courant, au moins de l'essentiel.

Nous attendons donc un petit mot.

Amicalement.